

# *Médaille d'argent pour les volleyeurs de moins de 21 ans au tournoi NORCECA*

---



La Havane, 11 juillet, (RHC).- L'équipe de volleyeurs cubains de moins de 21 ans, a dû se contenter de la médaille d'argent au tournoi NORCECA qui s'est disputé cette fin de semaine à Gatineau, au Québec.

Les jeunes cubains qui étaient jusqu'alors invaincus ont perdu face à leurs adversaires des États-Unis, en quatre manches, et au bout de presque deux heures de match, leurs espoirs de gagner à Gatineau leur billet pour la Ligue Mondiale.

La médaille de bronze est allée au Canada.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/99601-medaille-dargent-pour-les-volleyeurs-de-moins-de-21-ans-au-tournoi-norceca>



**Radio Habana Cuba**